



OFAJ
DFJW

Gegenbesuch unserer Partner vom Collège Saint-Exupéry aus Jaunay-Clan

Fast ein halbes Jahr mussten wir warten, bis es endlich soweit war: unsere Austauschpartner, die wir ja im Oktober letztes Jahr kennengelernt hatten, kamen zu uns!

Am Sonntag, 7. April, holten wir sie vom Bahnhof ab.

Ein vielfältiges Programm ließ die Woche wie im Flug vergehen: Wir erkundeten Heidelberg mit einer bilingualen Stadtralley, sowie das Heidelberger Schloss. Wir wurden im Karlsruher Rathaus sehr freundlich empfangen und über die zahlreichen Möglichkeiten in unserer Stadt informiert. Natürlich zeigten wir den Gästen auch die wichtigsten Sehenswürdigkeiten von Karlsruhe, bestiegen den Schlossturm und vergnügten uns anschließend im Europabad.

Auch der Ausflug in den Europapark war ein besonderes Highlight.

Für das Frühlingsfest an der Schule bereiteten wir einen dt.-frz. Stand mit Crêpes-Verkauf vor und am Freitag bekamen unsere Austauschpartner noch einen Einblick in unser Unterrichtsgeschehen. Nachdem wir unser Projektthema „Wohnen“ mit Bildern und Texten gespeichert hatten, feierten wir bei schönstem Wetter und Pizza unser kleines Abschiedsfest im Schulhof.

Den letzten Abend gestaltete jede Familie individuell und am Samstag verabschiedeten wir uns tränenreich nach dieser gelungenen Woche voneinander und hoffen auf ein Wiedersehen.

Wir danken dem DFJW (dt.-frz. Jugendwerk) und der Stadt Karlsruhe für die finanzielle Unterstützung.

Ein besonderer Dank geht auch an die Schülerinnen und Schüler und ihre Familien für die herzliche und offene Aufnahme unserer französischen Gäste.

Claudia Schestak und Emmanuelle Virnich